JAHRESBERICHTE

Vorwort der Direktorin

Liebe Schulgemeinschaft,

mit dem Schuljahr 2023/24 begann unsere Schule ihr 150. Unterrichtsjahr. Für mich war es das zweite Jahr als Direktorin, es war geprägt von vielen schönen Höhepunkten und einem traurigen Anlass.

Im Juni 2023 starteten die Um- und Zubauten im Eingangsbereich, die termingerecht im Januar 2024kurz vor den Tagen der offenen Tür abgeschlossen wurden. Dadurch konnten wir endlich einen modernen, barrierefreien Eingangsbereich mit einer Begegnungszone schaffen. Das ehemalige Kultur-Café wurde zur Chill&Chat Area umgestaltet, mit direktem Zugang zur teilverglasten Bibliothek und einem Ausgang in den Innenhof. Außerdem wurde die Ton- und Audiotechnik im Redtenbacher Saal nach über 30 Jahren erneuert und im hinteren Bereich ein barrierefreier Zugang geschaffen.

Am 25. April 2024 feierten wir in einem feierlichen Festakt das 150-jährige Jubiläum unserer Schule. Zahlreiche namhafte Persönlichkeiten aus Politik und Wirtschaft sowie die Belegschaft und die Schülervertretung folgten unserer Einladung. Musikalisch um-

rahmt wurde die Feier von unserem Schulorchester und ein historischer Film über die Entstehung und den Wandel unseres Ausbildungsangebots wurde im Rahmen dieser Feier erstmals gezeigt.

Das Schuljahr selbst war sehr abwechslungsreich. Exkursionen, Sprach- und Sportreisen sowie Veranstaltungen wie zum Beispiel die Maturabälle, ÖVK-Vorträge, Schulkonzerte und die Friedenslicht-Reise in den Europarat und das Europäische Parlament nach Straßburg bereicherten den Schulalltag unserer Schülerinnen und Schüler. Der neue Aula-Bereich bot ein interessantes Ambiente für ganz unterschiedliche Veranstaltungen wie beispielsweise das Jobportal, bei dem sich über 60 Firmen vorstellten, oder für die Maturafeiern.

Besonders freut es mich, dass unsere Schülerinnen und Schüler ihre Talente in zahlreichen Wettbewerben (Young Austrian CAD Contest, Volleyball-Meisterschaften, Känguru der Mathematik, Biber der Informatik, Marathon, ...) zeigen konnten und mit vielen Auszeichnungen geehrt wurden.

Trotz neuer Technologien und der zunehmenden Bedeutung künstlicher Intelligenz im Schulalltag bedarf es weiterhin kluger Köpfe, um gemeinsam mit diesen Möglichkeiten die Zukunft am Puls der Zeit zu gestalten.

Seit Februar 2023 bieten wir Aktivitäten und Mobilitäten im Rahmen des ERASMUS+ Programms an. Drei Schülerinnen haben das Erasmus-Programm genutzt und ihre Pflichtpraktika in Italien und Finnland absolviert. Im Frühjahr 2024 besuchten uns Schülerinnen und Schüler des Istituto di Istruzione Superiore "Newton - Pertini" aus Camposampiero im Rahmen einer Frasmus-Mobilität

Viele positive Entwicklungen und Highlights prägten dieses Schuljahr. Alles schien bestens zu laufen, bis Anfang Juni völlig unerwartet unser geschätzter Abteilungsvorstand DI Franz Hinterreither aus unserer Mitte gerissen wurde. Dieser schmerzliche Verlust hat mir gezeigt, wie wichtig Zusammenhalt und gegenseitige Unterstützung in unserer Gemeinschaft sind, um einander auch in schwierigen Situationen Kraft und Zuversicht zu geben.



Ich möchte mich daher bei allen für die gute Zusammenarbeit in guten wie auch herausfordernden Zeiten bedanken.

Seit 150 Jahren liegt unsere Stärke im Team, wodurch wir vielfältige Veränderungen erfolgreich gemeistert habe. Darin sehe ich die Chance, auch die Zukunft gemeinsam und gewinnbringend sowie den notwendigen Wandel innovativ und nachhaltig gestalten zu können.

Dir.in Mag.a LOSBICHLER Sandra